



## Qué es un amicus curiae, el documento con el que exgobernadores buscan frenar la reelección de Alito Moreno al frente del PRI

Militantes y políticos priistas presentaron ayer el recurso para que el INE desconozca los cambios en los estatutos del partido

Por **Fernanda López-Castro**



La posible reelección de **Alejandro Moreno** como dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) ha generado dentro de la organización política, pues no sólo critican su desempeño como líder durante las elecciones presidenciales de este año, las cuales ganó por segunda ocasión Morena, sino que también reprochan que se hayan cambiado los estatutos para permitir que ocupe el cargo por dos periodos más.

Por ello, el Frente Amplio Renovación por México del PRI, junto con exmandatarios y representantes priistas, presentó ayer un recurso llamado '**Amicus Curiae**' ante el Instituto Nacional Electoral (INE), para pedir que se desconozcan los cambios en los documentos básicos y que se designe a una nueva dirigencia interina, "integrada por ex presidentes del CEN y cuadros de prestigio", manteniendo el **principio de no reelección**, considerado un fundamento histórico del partido, de acuerdo con información publicada en *Milenio*.

Esto, acusando a Alito Moreno de convocar de manera "**engañosa y oscura**" a la asamblea nacional que se realizó en el CEN del PRI el 3 de julio pasado, cuando "no habían pasado siquiera 24 horas de la jornada electoral constitucional".